

2020年10月1日 そがのぞみ保育園

残暑の厳しさもひと段落し、涼しさが感じられるようになりました。今、園 の畑では秋ナスがたくさん実り、子どもたちと収穫を楽しんでいます。戸外に は多くの発見や驚きがあり、視覚、聴覚、触覚、嗅覚、味覚などの五感を刺激 し、その中で「なぜ?」「どうして?」という探求心や好奇心を持つことは子ど もの感受性を育てることに繋がります。

心も体も一段と大きくなるこの季節、一人ひとりの成長を見定めながら子ど もたちの育ちを支えていきたいと思います。ご家庭でも励ましの言葉を掛けて あげてください。



【三つ子の魂百まで】 ~小さい頃に身についたものは歳をとっても変わらない~

小さな頃からの毎日の繰り返しの中で、子どもたちは良いこと悪いことの判断力が備わっていきます。 「まだ小さいから」「言ってもわからないから」ではなく、小さいときから大人が丁寧に言葉をかけたり、 手本となる姿を見せたりしながら繰り返し教えていきましょう。

たくさんの愛情をうけて、優しさいっぱい、そしてたくましい子になあれ!



※7日(水)午後15時~ 園にて内科健診を行います。

はぐくみクリニックの鈴木先生がお見えになりますので、受診できるように 体調を整えておきましょう

🍪 10月の予定 🛞

7日(水)内科健診

12日(月)~16日(金) 身体測定週間

14日(木)避難訓練

11月の予定

5日(水)防犯訓練

18日(月)~22日(金) 身体測定週間

19日(火)避難訓練

21日(木)お楽しみ会





これから、朝夕と昼間の気温差が大きくな り、朝、少し涼しいかな?!と思っても、日中身 体を動かすとまだ汗ばむ日が続きます。厚着を していると汗をかいてかえって風邪をひくこと にもなります。服の枚数は大人よりも 1 枚少な い位がいいですね。

寒さを感じる時間帯にお迎えのお宅は、薄手 のもので半そで服の上に羽織れるような服(フ ードや紐のない物)を一枚リュックの中に入れ ておいてください。

